



▶ 5 Mayo, 2015

Las obras de ampliación del hospital del Mar se reanudan

BARCELONA Redacción

Los trabajos de ampliación del hospital del Mar se reanudaron ayer tras permanecer durante más de cuatro años paralizadas por problemas presupuestarios. La nueva fase de obras añade 15.877 metros cuadrados a los 44.176 que actualmente conforman el centro hospitalario, lo que representa un aumento de superficie del 36%. El elemento principal del proyecto es el

llamado Edificio 1, que tendrá cinco plantas. Dos de ellas serán subterráneas, además de una planta baja y dos alzados, una de las cuales será de servicios de plantas asistenciales.

El calendario previsto de las obras es de 18 meses, es decir, que las reformas estarán acabadas alrededor de diciembre de 2016. Sin embargo, esta primera fase de aplicación "no resuelve totalmente las necesidades del hospital", y las siguientes fases, como fija

el plan, permitirán acabar de acercar todos los servicios aún ubicados en el hospital de la Esperanza.

El hospital del Mar atiende anualmente 87.743 urgencias, con lo que la ampliación permitirá aumentar significativamente los espacios y la capacidad de respuesta. La planta subterránea 1 -de 2.780 metros cuadrados- acogerá el nuevo servicio de urgencias con un amplio muelle de carga y descarga de ambulancias, que llegarán desde el paseo Marítim por la calle del Gas, y saldrán por Doctor Aiguader. De esta manera, urgencias tendrá el doble de espacio del que tenía hasta ahora, puesto que dispondrá de un total de 3.880 metros cuadrados para la atención a los pacientes. ●